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 第一回学校評議員会を開催しました     校長  元田秀人 

６月に入っても暑い日が続いています。１日に５・

６年生がプール掃除を行い、８日にはいよいよプール

も始まります。これからも熱中症の対策や健康管理に

ついても家庭との連携を密にして対応していきます。

どうぞよろしくお願いします。     

さて、５月２９日に第一回学校評議員会を開催しま

した。この会は、設置が義務づけられているもので、

本校の教育活動や家庭・地域社会との連携のあり方等

について助言をいただく会です。本年度の評議員の皆

様は右記の方々です。                  【第一回 富加小学校評議員会】 

今後、授業参観や学校行事への参観もお願いし  

日常的にも、実践へのご意見を伺います。また、

地域での様子も積極的に伺いたいと考えています。   

今回いただいた主な意見をお伝えします。 

◎よい姿、頑張っていること 

・全校の授業を参観して、学習の落ち着きが感  

じられる。発表する子を見て聞く姿勢がよい。 

 安心して自分の考えを発表することや発言し 

やすい学級の雰囲気がある。また、失敗から学ぼうとする姿勢がよい。 

・短時間でしたが、低学年は元気よく挙手して発表している。高学年も私語がなく集中している。 

・学習環境や児童の関わり合いの環境が整えられている（奇数人数の三人並び・休んでいる子 

の机もグループで合わせているなど） 

・道徳の授業公開が多かった。仲間の考えや思いをつかむことは、学校で勉強する大切なことで 

ある。人の意見を聞いて、違う意見も出る、そして仲間と考え合うことを大切にしてほしい。 

・学校環境や施設設備の面で町のﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟが有り難い。   

●さらに努力すること 

 ・「分かりました」という問いかけに、理解していなくても「は  

い」と返事していることはないか。理解を推し量る教師の 

手立てを大切にしてほしい。 

 ・家庭科や図工の授業でミシンや糸のこぎりを使う作業があ 

ったが、安全面の配慮をこれからも十分にしてほしい。 

【４年生 算数での説明場面】  貴重な意見をいただきました。学習では、学ぶ姿からさらに学

ぶ力(多様な反応・ノートを見ないで話す・関わり合いの質等)の育成を図る指導を大切にします。

また、学習時でも安全面の配慮を十分にしていきます。 

 

○加野 誠治 様（スポーツ少年団本部長） 

○木沢 忠和 様（県青少年育成推進指導員） 

○多治見孝子 様（学識経験者） 

○大野  純 様（前年度ＰＴＡ会長） 

○渡邉 美季 様（本年度ＰＴＡ母親代表） 

[教育委員会]教育長 山田 孝幸 様 

＝学校の教育目標＝ 
 美しい心をもち  自ら考え 
     たくましく 実践する子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 月 アルミ缶回収・プール清掃（５・6年） 

２ 火 
全校集会・連れ去り防止教室（１・2年） 

クラブ 

３ 水 午前授業（研究会のため） 給食有り 

４ 木 歯磨き大会（5年）・委員会 

５ 金 5年宿泊訓練～6日迄 

８ 月 5年振替休業日 

9 火 プール開き・クラブ 

10  水 交通立当番Ａ・児童集会・学費等引落日 

11 木 絆の日       ↑4、5年田植え 

12 金 教育相談① 

15 月 家庭読書週間～21日迄 

16 火 音楽療法・教育相談②・クラブ 

18 木 委員会 

19 金 教育相談③・確かめテスト 

22 月 教育相談④ 

23 火 クラブ 

24 水 交通立番Ｂ 

25 木 宮城研修～26まで（6年） 

27 土 青少年の集い 

30 火 クラブ 

１ 水 アルミ缶回収・全校集会 人権講話 456年 

２ 木 委員会 

３ 金 
読み聞かせ 確かめテスト、P参観日 

PTA救命講習会（6年保護者） 

６ 月 スクールセーフティー事業（4年） 

７ 火 クラブ 

８ 水 児童集会 4年校外学習 

10 金 交通立番Ａ 坂富交流会（なかよし）絆の日 

14 火 通学班会 

15 水 レインボーリング 

16 木 ロング掃除 

17 金 終業式 給食有り 

夏休み 8月３１日迄 

６月の主な予定 ７月の主な予定 

今年は全

学年がスポ

ーツテスト

を実施。 

記録更新

になったか

な？ 

1 年生が、

さつまいも

の苗を植え

ました。収

穫が楽しみ

です。 

3 年生が駅前

の探検です。

初めて気付い

たこと、新た

に気付いたこ

といっぱいで

す。 

1 年生が学

校探検をし

ました。先生

方に自己紹

介カードを

わたして自

己紹介しま

した。 

3 年生が交番見

学に行きまし

た。交番の中を

見学したり、パ

トカーの中を見

せてもらったり

しました。 

今年は、6 年生、4

年生で算数の少人数

指導を行います。そ

の他の学年はＴＴ指

導で行います。どの

子も伸びてほしいと

いう願いで取り組ん

でいます。 

今年で２回目。危険が回避

され、学校よりメールで子

供たちを迎えに来るという

想定でした。反省すべきこ

とや新たな課題も見つかり

ましたので今後、保護者と

ともに解決していきたいと

思います。 


